



## **Procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire et Extraordinaire du 26 janvier 2013**

**Présents** : Bertrand BONSIGNOUR, Tony RASAMOELINA, Fabien COQUEL, Dominique CHOMIENNE, Colette GIORDANENGO, Pierre GIULIANO, Brigitte DE LOS RIOS, Marie MONDELLO.

.....

### **1 – Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générales du 28/01/2012**

#### **2 – Rapport moral présenté par notre Président Bertrand Bonsignour**

Bertrand rappelle les moments forts qui ont marqué l'année, avec le raid féminin, les 20 ans du GMA, la section jeune qui n'était pas prévue.

Il fait un bilan sur le nombre d'adhérents qui se maintient à 140.

Approuvé à l'unanimité.

#### **3 – Rapport financier présenté par Fabien Coquel**

Sur la période du 28/11/2011 au 31/12/2012, Fabien annonce un excédent de 169 €

Le budget est en progression de 1400 €.

Les dépenses les plus importantes ont été pour le raid féminin et les 20 ans du GMA.

Les subventions sont à la baisse.

Notre fond de roulement se situe entre 4 000 et 5 000 €.

Les activités organisées par le club ont permis de maintenir notre budget en équilibre sauf la soirée montagne qui a été déficitaire.

Catherine Bénacchio s'est portée volontaire pour la vérification des comptes :

En conclusion, les comptes sont justes.

Il manque quelques justificatifs.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

#### **4 – Rapport des différentes activités :**

- **Alpinisme - présenté par Dominique**

L'année a été positive avec beaucoup de sorties l'été dernier et aussi de nombreuses sorties d'initiation.

Le camp d'été a bien fonctionné avec la participation de nombreux nouveaux adhérents.

La saison hivernale a déjà bien démarré avec aussi quelques sorties en cascade de glace.

- **Escalade/mur - présenté par Tony**

Tous les WE des sorties en site naturel sont proposées avec chaque fois une bonne participation.

Quelques nouveaux inscrits qui fréquentent le mur ont tenté des sorties en extérieur. La nouvelle section jeune a démarré avec David qui a profité du nouveau créneau horaire au mur du lycée St Hilaire pour lancer l'activité.

Il organise une fois par mois une sortie en milieu naturel, souvent à Cabris, et il a en prévision des sorties canyon.

Il y a actuellement 7 jeunes inscrits.

- **Ski de rando - présenté par Fabien**

La saison 2011/2012 n'a pas été fameuse, très peu de neige, mauvaises conditions.

Quelques sorties ont pu se faire en fin de saison.

La saison 2012/2013 par contre a bien commencé avec un bon enneigement, de bonnes conditions et déjà de belles sorties.

- **Canyon - présenté par Bertrand**

La saison a été très dynamique avec de nombreuses sorties et la participants de nouveaux adhérents.

- **Randonnée - présenté par Pierre**

La section tourne au ralentie. Peu de sorties sont organisées par le club. Mais tout de même on dénombre qu'une trentaine de sorties ont été proposées en comptant les randos pédestres, sportives, raquettes.

- **Formations**

Cette année, il n'y a pas eu de formation "neige-avalanche" ni "orientation cartographie" – problème de calendrier, de participants...

Nous avons dans le club deux nouveaux initiateurs alpinisme : Dominique et Hugues.

Bertrand rappelle aux adhérents qui souhaitent suivre une formation, qu'ils peuvent faire la demande soit directement au club, soit à la FFME. Le club prend en charge 50% des frais d'inscription.

Pour les formations qui dépendent du Comité Régional, les demandes se font auprès de Christian. Cela concerne les formations Alpinisme, cascade, course d'arêtes.

Une nouvelle session pour la formation initiation alpinisme va être prochainement programmée.

- **Matériel :**

Le matériel prêté par le club est bien ramené après chaque utilisation.

Par mesure de sécurité, on rappelle qu'il est impératif de signaler toute dégradation constatée sur le matériel prêté afin d'éviter tout risque d'accident.

Suite à l'inventaire, le renouvellement de corde est à prévoir.

### **- Election des membres du conseil d'administration de la FFME**

Notre club, bien impliqué au sein de la FFME puisque trois personnes du GMA font partie du Comité Départemental de la FFME, pourra donner son avis par le biais du CD pour les élections du conseil d'administration de la FFME.

Cette année, deux listes se présentent :

- La liste actuelle, qui axe son développement sur l'escalade de compétition, sur le développement des SAE,
- et une nouvelle liste dissidente qui propose un équilibre entre toutes les activités de pleine nature et la pratique en SAE.

Bertrand propose de mettre sur le site les liens concernant ces deux listes afin que chacun puisse prendre connaissance des programmes de chaque liste et donner son avis.

### **5 – Modification des statuts :**

Il est inutile de modifier les statuts car il n'y a pas d'obligation à fixer un nombre limite pour les membres du bureau.

Bertrand lit à l'assemblée l'article 1bis des statuts qui précise l'objectif de notre association et souligne que nos prédécesseurs avaient réalisé un très bon travail en élaborant ces statuts.

### **6 – Raid féminin :**

Il aura lieu vers la fin du mois de mars. Le site et l'hébergement n'ont pas encore été choisis.

Les candidates et les bonnes volontés qui souhaitent participer à l'organisation sont invitées à se faire connaître.

Bertrand rappelle, pour les nouveaux, les origines du raid féminin.

### **7 – Salle d'escalade :**

Le questionnaire qui a été mis sur le site, a permis de faire ressortir qu'une cinquantaine de personnes seraient intéressées par le projet d'une création d'une salle d'escalade. L'emplacement privilégié serait autour de Grasse, avec une salle de réunion et une salle pour le matériel.

Le tarif souhaité serait entre 100 et 140 € par an, alors que celui pratiqué dans la région est de 180 à 240 €.

Elle serait financée en partie par des subventions du Comité départemental et régional. Cela représenterait env. 80 % du budget.

### **8 - Projet de collaboration avec les étudiants de l'IUT de Toulon-St Raphaël :**

Ces étudiants en communication-réseau-multimédia, propose, dans le cadre de leur cursus universitaire, de mettre leurs compétences au service de GMA, en réactualisant notre site internet, la mailing liste, faire des montages vidéo...et cela bénévolement.

En contre partie, nous pourrions leur offrir la licence s'ils sont intéressés par les sports de montagne.

### **9 – Renouvellement du bureau**

Il y a trois sortants : Colette, Dominique, Marie

Et trois entrants : Juliette, Stéphanie, François.

Approuvé à l'unanimité.

### **10 – Orientation 2013 et budget prévisionnel**

Les prochaines manifestations :

- le raid féminin,
- la soirée montagne,
- la galette des rois.

Les principales recettes :

- les subventions,
- les licences

Les principales dépenses :

- Les manifestations du club

### **11 – Divers :**

- Balise de Jean Pierre : Suite aux critiques que Jean Pierre (absent à l'AG) avaient formulées sur la mailing liste concernant le mode de fonctionnement du club et aux attaques adressées à certains membres, Bertrand va lui proposer le dialogue avec le groupe technique et lui démontrer que les formations ont toujours été la priorité du club.

- St Pons : Le ré équipement de la falaise a été programmé avec la participation d'Atout Roc.

- Remerciements

- Fin de la séance.